
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

第４回学校運営協議会が、小中学校を会場

にして開催されました。 

３校から学校評価や今年度の教育活動の様

子など資料をもとに学校経営の状況を説明し、

その後は意見交流が活発にされました。また、

来年度の学校運営方針が提案され、３校とも

承認されました。 

終盤には、コミュニティ・スクールで進め

ている「自己肯定感を高める」ための皆様か

らの意見をまとめたものを提示させていただ

きました。また、今回は学校運営協議会の運

営 の改善に

つ なげるた

め、アンケー

ト を実施し

ました。 

 

 
 
三校とも、概ね全体的に高い評価を得てい 

ることが報告されていました。 
 

 
 

【上更別小学校　２月２１日】 
 

・上更別幼稚園との合同運動会において、幼

稚園生と一緒に行う合同競技を考えること 

 

 

 

 

　 

 

 

 

 

 

ができないか検討してほしい。 

・除雪用排土板付きジープの調子が悪く、新

調の必要がある。 

・３回目の学校運営協議会は、子どもの様子

を知る授業参観、給食試食をセットで継続

していく方向で考えていく。 
 

【更別中央中学校　２月２７日】 
 
・更別村における部活動の地域移行の進捗状

況はどうなっているのか。⇒３月に地域移

行検討協議会が開催され、検討が始まる。 

・学校運営協議会の持ち方等について 

生徒の様子を参観して意見交換できるこ

とは貴重な機会である。また、給食試食は給

食の現状を知るためにも必要と感じる。今

年度後半は原材料の物価高騰の影響を受け

たメニューが多かったようだ。 
 

【更別小学校　２月２８日】 

 

 

 

 

 

 

 
 

・デジタルを活用して学校評価アンケートの

回答率が上がったことはよかった。 

・来年度の村内スケート大会の扱いの変更に

ついて詳しく説明いただきたい。⇒普段の

授業としてスケートは行うが、大会への参

加は任意とする。保護者にはＰＴＡ総会等

で説明をしていく。子どもたちの大会への

積極的な参加を呼びかける。 

・地域に開かれた学校にするためにも「村民

参観日」を復活させることはできないか。 

 

　 

 

 

 

 

 

 

 

 

　更別村コミュニティ・スクール委員会（学校

運営協議会も含む）及びみんなの学校応援団

の活動が、地域と学校の連携・協働の推進に努

め、十勝管内の社会教育の充実・発展に成果を

あげたとして受賞しました。 
　更別村のコミュニティ・スクールに関わる

皆様が受賞したものです。おめでとうござい

ます。また、皆様のご支援に感謝いたします。

　来年度の

学校運営方

針の説明を

します。

【真剣な表情でアンケートに回答】


